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Il giorno 31/3/2004 alle ore 15,20 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento presso la Sala delle
Teleconferenze al Rettorato per discutere del seguente punto all’ordine del giorno:
 

1.       Parametrazione dei fondi di dotazione ordinaria ai centri di spesa.
 

Sono presenti i professori: Stefano BIAGIONI, Mario DOCCI, Enzo D’ARCANGELO,  Guido MARTINELLI, Ugo
PAPALIA, Roberto PASSARIELLO, Fabrizio VESTRONI.

Assente giustificato il prof.  Mario MORCELLINI.
Viene invitato  alla  seduta l’altro  componente la  Commissione per la  parametrazione dei  fondi  di  dotazione ordinaria

nominato dal CdA,: dr. Raffaele Gentile.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario DOCCI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
 

1.       Parametrazione dei fondi di dotazione ordinaria ai centri di spesa.
DOCCI dà la parola a Martinelli e Vestroni per riferire sul lavoro di revisione dei parametri svolto dalla Commissione.
MARTINELLI  introduce l’argomento rendendo noto che la Commissione ha preso visione dei criteri vecchi e della loro

modalità di  applicazione. Ci  sono alcune voci  che, pur calcolate in base a molti  dati, incidono sul  totale per una minima
percentuale. Allora si è deciso di eliminare voci inutili e molto complicate da calcolare. Sono stati accorpati i quattro parametri di
base (funzionamento, biblioteche, manutenzione apparecchiature e edilizia ordinaria) e ridiviso l’importo da attribuire secondo
diversi pesi. Egli sottolinea che la ricerca è un capitolo importante in un dipartimento anche se, tuttavia, esiste il reale problema
di individuare quali siano i dati dai quali si possa evincere correttamente la quantità e la qualità delle ricerche svolte da una
struttura.

VESTRONI ricorda che in precedenza il Ministero attribuiva i fondi seguendo le quattro tipologie di parametro  che sono
state mantenute negli anni.  Ogni parametro (funzionamento, biblioteche, manutenzione apparecchiature e edilizia ordinaria)
aveva nel suo interno un’ulteriore suddivisione che comportava dati pesati in modo diverso. Le voci così disaccorpate, non
avendo più alcuna ragione di essere, sono state riunite. Il funzionamento sarà 100. I parametri ed i pesi così modificati che
incideranno su 100 saranno i seguenti: valore storico (75%), docenti (10,5%), ricerca (4,75%), personale ATAB (3,15%),
acquisti apparecchiature (2%), acquisti biblioteche (2,5%), manutenzione edilizia e laboratori (2,1%).
Alla Commissione è sembrato che tutti i parametri siano da confermare, ma si dovrà decidere se mantenere il valore storico al
75% e attribuire al rimanente 25% tutto il resto dei parametri, oppure ritoccare annualmente il valore storico per evitare squilibri
con le altre voci.

Dopo un breve scambio di vedute e a seguito dell’ipotesi di diminuzione del 10% del valore storico - la suddivisione in
percentuale delle voci risulta essere modificata nel modo seguente:
valore storico (65%), docenti (12% - di cui 9% pers.ruolo e 3% asseg.dott.etc.), ricerca (5%), personale ATAB (2%), acquisti
apparecchiature (3%), acquisti biblioteche (4%), manutenzione edilizia (2%), laboratori (2%).

DOCCI ritiene che si debba anche tenere conto della complessità di una struttura che è articolata su più sedi. E’ sicuramente
ragionevole la flessione del valore storico di un 10%, ma per quanto riguarda gli altri parametri occorre precisare, in alcuni casi, i
valori che verranno presi a riferimento per ricavare il dato. Egli ritiene infine che si debba fare una simulazione per tipologie di
dipartimenti  (scientifici  e umanistici)  per studiare le eventuali  oscillazioni  dell’importo  a seguito  dell’applicazione dei  nuovi
parametri.

VESTRONI ricorda che la Commissione dovrebbe essere allargata ad un componente in rappresentanza del SA per studiare i
parametri anche degli altri centri di spesa.

BIAGIONI chiede che siano considerate situazioni o servizi particolari come, ad esempio, gli stabulari che vengono messi a
disposizione anche di altre strutture.

Dopo un’articolata discussione la Giunta decide di procedere, dopo aver tenuto nel debito conto i Dipartimenti umanistici e
le realtà speciali, ad una simulazione e di presentare l’ipotesi di parametrazione nella seduta del Collegio che si terrà il 16 aprile.

La seduta è tolta alle ore 17,30.
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